

## Una monja brasileña se convierte en la persona más longeva del planeta tras el fallecimiento de Tomiko Itooka, quien vivió 116 años

Internacionales



Publicada el: 06/01/25	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 130	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/una-monja-brasilena-se-convierte-en-la-persona-mas-longeva-del-planeta-tras-el-fallecimiento-de-tomiko-itooka-quien-vivio-116-anos\\_13747.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/una-monja-brasilena-se-convierte-en-la-persona-mas-longeva-del-planeta-tras-el-fallecimiento-de-tomiko-itooka-quien-vivio-116-anos_13747.php)

**UNA MONJA BRASILEÑA  
SE CONVIERTE EN LA  
PERSONA MÁS LONGEVA  
DEL PLANETA TRAS EL  
FALLECIMIENTO DE  
TOMIKO ITOOKA, QUIEN  
VIVIÓ 116 AÑOS**

*Internacionales*

*Una monja brasileña se convierte en la persona más longeva del planeta tras el fallecimiento de Tomiko Itooka, quien vivió 116 años*

**Un evento sin precedentes para Brasil y el ámbito global: Inah Canabarro Lucas, una ferviente amante del fútbol, celebra sus 116 años.**

# La Hermana Inah Canabarro Lucas: La Persona Más Longeva del Mundo

En un significativo hito para Brasil y el ámbito internacional, la hermana Inah Canabarro Lucas ha sido reconocida como la persona más longeva del mundo, alcanzando la impresionante edad de 116 años.

Este reconocimiento se produjo tras el fallecimiento de Tomiko Itooka de Japón en diciembre de 2024, según lo confirmado por LongeviQuest, una organización dedicada a rastrear y validar casos de longevidad a nivel global.

## Un Registro de Vida Extraordinaria

Aunque su familia afirma que nació el 27 de mayo, su acta de nacimiento fue formalizada el 8 de junio de 1908 en São Francisco de Assis, en el estado de Río Grande del Sur, Brasil.

En la lista de las 20 personas más longevas de la historia, la hermana Inah se posiciona de manera destacada, convirtiéndose en la segunda monja más longeva, solo superada por Lucile Randon, quien vivió hasta los 118 años.

## Un Camino de Fe y Educación

Desde joven, Inah Canabarro mostró una profunda vocación por la vida religiosa.

A los 16 años ingresó al internado Santa Teresa de Jesús en Santana do Livramento y fue confirmada en Montevideo, Uruguay, a los 21 años.

En 1930, inició su labor como profesora de portugués y matemáticas en Río de Janeiro, dedicándose plenamente a la educación y a su fe.

## Pasiones que Marcan una Vida

La afición de la hermana Inah por el fútbol, en particular por el Internacional de Porto Alegre, ha sido una constante a lo largo de su vida.

Cada año, el club celebra su cumpleaños, decorando su habitación con los emblemáticos colores rojo y blanco del equipo.

Este reconocimiento a la hermana Inah no solo destaca su longevidad, sino también su legado de servicio y pasión por la vida, convirtiéndola en un símbolo de inspiración para muchas generaciones.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

# UNA MONJA BRASILEÑA SE CONVIERTE EN LA PERSONA MÁS LONGEVA DEL PLANETA TRAS EL FALLECIMIENTO DE TOMIKO ITOOKA, QUIEN VIVIÓ 116 AÑOS

la brasilena se convierte en la persona mas longeva del planeta tras el fallecimiento de tomiko itooka quien vivio

## Tags

*significativo, reconocida, reconocimiento, precedentes, hermana, longevidad, ferviente, persona, internacional, canabarro, celebra, longeva*

## Noticias relacionadas

**4.2 \*** *Falleció en Japón a la edad de 116 años Tomiko Itooka, reconocida como la persona más longeva del planeta*

**3.5 \*** *Fallece a los 116 años la persona más longeva del planeta*

**3.6 \*** *Fallece en Japón la mujer más longeva del planeta a los 116 años de edad*

**4.9 \*** *Conocé a la monja de casi 117 años que se ha convertido en la persona más longeva del planeta*

**4.2 \*** *Falleció la emblemática "Super abuela catalana", originaria de Ee.uu. y reconocida como la persona más longeva del planeta*

**4.4 \*** *Falleció a los 116 años la segunda persona más longeva del planeta*

**3.8 \*** *Falleció a los 117 años la mujer con mayor longevidad del planeta: una vida marcada por la resistencia ante guerras y pandemias de gripe y covid*

**3.7 \*** *John Alfred Tinniswood, el centenario que ha marcado un hito en la longevidad mundial*

4.2 \* *El elixir de la longevidad en Icaria: La magia de la miel cruda*

4.7 \* *Fallece a los 27 años Carol Acosta, reconocida en el mundo del entretenimiento como "Killadamente"*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo